

Saint-Hilaire-de-Beauvoir

Les écoliers sont partis à la découverte du parcours de l'eau potable

Dernièrement, les écoliers ont participé à une animation pédagogique mise en place par la société Veolia, délégataire du Syndicat mixte Garrigue Campagne, et qui a pour thème le cycle de l'eau potable.

Finie l'époque des sempiternels exercices de robinets qui fuient, ce véritable casse-tête auquel étaient confrontés régulièrement les écoliers et qui débouchait généralement sur de cruelles punitions.

Désormais, le problème est traité différemment, débordant largement le cadre mathématique, échappe à l'austérité de ses énoncés et, gagnant ainsi en fluidité, vient se fondre dans une formule plus ludique, coulant de source.

Heureux, en effet, les enfants



■ Les premières questions jaillissent pour Laurent Richard.

de l'école primaire de Saint-Hilaire (CM1 et CM2) qui découvraient, grâce à Laurent Richard, responsable à Veolia, le cycle de l'eau potable. Autrement dit toutes les pha-

ses qui, depuis la nappe phréatique, amènent le précieux liquide jusque dans les maisons. Un cours magistral, dispensé durant toute la matinée et qui abordait donc les diffé-

rentes étapes de l'eau avant que celle-ci ne finisse dans les verres ou encore dans les éviers des cuisines et les lavabos des salles de bains où elle est employée pour diverses tâches.

Tout un jeu de questions et de réponses que venaient susciter et relancer entre autres diverses maquettes, et auquel se prêtaient avec beaucoup d'enthousiasme les enfants. Qui ne cachaient pas, dès lors, leur vif intérêt pour le sujet et n'hésitant pas même à mettre la pression.

Cela d'autant plus que leur avait été promise au final une visite du château d'eau. Un ouvrage impressionnant au bas duquel ils ont pu déverser toute leur imagination.

Corres. ML : 04 67 86 97 66 + midilibre.fr